
安全な登下校を
１７日（水）に交通安全教室を実施し、安

全な自転車の乗り方、学校周辺の危険個所の

確認などを行いました。

本校では、昨年度も自家用車と自転車が接

触する事故が複数発生しています。特に、学

校周辺の狭い道路、4号線の横断歩道、さら

に、みさか地区の坂道は危険がいっぱいです。

スピードにはくれぐれも気をつけてほしいと

思います。自転車の運転が心配な１年生は、

カバンを荷台に結ぶと少し安定しますよ。

保護者の皆さん

には、安全な登下

校についてご確認

いただくととも

に、送迎の際など、

十分に気をつけて

いただければと思

います。

確かな学力を
毎年４月に実施している「全国学力・学習

状況調査」を１８日（木）に行いました。今

年度は国語科と数学科の２教科（英語科、理

科が実施される年もあります。）が実施され、

本校の３年生が挑戦しました。

本日の新聞にも問題が掲載されていました

が、ご覧になったでしょうか。なかなかの難

問ですが、「今、国が中学生に求めている力」

を知ることにもつながりますので、是非、挑

戦してみてください。

２教科の問題以外に、質問紙調査も行って

います。この調査結果によって、学校として

の取組や生徒の学習状況を客観的に数値とし

て把握することができますので、今後の授業

改善等に生かし、一人一人の確かな学力につ

なげていきたいと思います。

全国や県の集計結果は、夏休み中に公表に

なる予定です。

協力して
１５日（月）の朝の会において、各クラスの1学

期の学級委員に任命状を渡しました。

学級委員の皆さんには、自覚と責任をもって、誰

もが「このクラスで良かった」と思えるクラスを作

っていってほしいと思います。

そのためにも、クラス全員の協力が必要ですので、

困っている人がいないか、悩んでいる人がいないか

など、みんなで思いやりをもって生活することが大

切になります。

１６日（火）の始業前には、昨年度末にも実施し

た「ごみ拾いボランティア活動」を行いました。生

徒会役員、環境委員を

中心に、４６名の生徒

が参加しました。今後

も、地域の環境美化に

努めていき

たいと思い

ます。

１学期の学級委員

１年１組 和知 大聖 杉本 紗菜

１年２組 三浦 陽 黒須 絢香

１年３組 小澤 勇登 古川 結愛

１年４組 西山 温人 山内 志歩

１年５組 下田遼太郎 志賀 由那

２年１組 内山 陽斗 岡部 帆夏

２年２組 安田 渚央 池田 暖

２年３組 星 竜太 山田 凛音

２年４組 渡邊 暖斗 太田 彩水

２年５組 古澤 月冴 冬澤 莉奈

３年１組 内山 陽斗 小林 愛奈

３年２組 岡山 銀 小白井優美花

３年３組 兼子 功聖 星野 朱璃

３年４組 下重 遥煌 永島 和穂

たかね１ 須田 琉生

たかね２ 佐々木結愛

たかね３ 中野蓮太郎

たかね４ 早津 柚希
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